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Pour ceux qui l’auraient manquée, cette video du Père Boulad
qui date de l’année dernière.  Nous le connaissons depuis
longtemps, mais ici, il se dépasse.
La vidéo fait plus d’une heure, mais ça vaut le coup. Viktor
Orban lui a offert la nationalité hongroise et, avant les
élections  européennes,  je  pense  que  le  lambda  qui  lit
religieusement RR devrait entendre religieusement Boulad, qui
dézingue plus que d’habitude l’islam, mais aussi le salopard
de Pape François, qui embrasse son « collègue » musulman sur
la bouche et l’église catholique de France.
Un vrai régal. En particulier sa tirade finale sur l’Europe
qu’il souhaite des nations, en louant le groupe de Visegrad.
Il évoque également  Hamed Abdel Samad, qui a hélas publié
sans succès en France: « Le fascisme islamique », bestseller
en Allemagne dont il a la nationalité !
Le  Père  Boulad  me  fait  penser  au  Préfet  Cesare  Mori,
communément appelé le «  Préfet de Fer » ,  qui était mandaté
par Mussolini pour éradiquer la Mafia et qui avait presque
réussi. C’était sans compter son infiltration au plus haut
niveau de l’état fasciste qui a fait échouer sa tâche. Le Père
de Fer Boulad automandaté pour combattre l’islam, peut lui
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aussi échouer, puisque l’islam et ses frères musulmans sont
infiltrés partout en Europe au plus haut niveau des états.
Qui nous  dit que Benalla n’est pas un instrument, ou Mounir
Majoubi et encore l’autre là, de Matignon, acolyte de Benalla
et j’en passe…  Dans la police, l’armée ! C’est effrayant.


